
    

COMUNE DI SCICLI
(Provincia di Ragusa)

******************
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

    N°  48    DEL  14/07/2010

OGGETTO: “Ordine del Giorno presentato dalla CIA Sicilia e C onfagricoltura Sicilia a
sostegno del mondo agricolo.”

L’anno duemiladieci, il giorno quattordici del mese di luglio alle ore 20,15 in Scicli e nella
sala adunanze consiliari si è riunito il Consiglio Comunale, su invito del Presidente datato
07/07/2010 Prot. n° 21721,  notificato a norma di legge in seduta pubblica ordinaria.
  Presiede l’adunanza il Geom. Antonino Rivillito, Presidente del Consiglio Comunale.

Assiste la Dott.ssa Francesca Sinatra,  Segretario Comunale.
Sono presenti i Consiglieri Comunali:

CONSIGLIERI
 PRESENTI

1) RIVILLITO ANTONINO – (UDC)

2) BRAMANTI VINCENZO – (UDC)

3) VERDIRAME ROCCO – (PROGETTO SCICLI)

4) CARBONE SALVATORE – (IDEA DI CENTRO
                                                  VERSO IL PDL)

5) BONINCONTRO LORENZO – (IDEA DI CENTRO 
                                                         VERSO IL PDL)

6) CALABRESE SALVATORE – (MOVIMENTO    
                                              CULTURALE SCICLI E TU)

7) AQUILINO GIANPAOLO – (PD)

8) CARUSO CLAUDIO – (PD)

9) VENTICINQUE  BARTOLOMEO – (PDL) 

10) FIDONE FABIO – (MPA) 

11) CASERTA ADRIANO – (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

12) RUTA ROSARIO – (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

13) GUTTA’ AGATINO SALV. – (PDL) 

14) ARRABITO MAURIZIO– (UDC)

15) CARUSO ANDREA – (GRUPPO MISTO) 

16) EPIRO BARTOLOMEO – (PATTO PER SCICLI) 

ASSENTI

1) PACETTO VINCENZO – (PDL)

2) LOPES MARCO – (UDC)

3) CANNATA ARMANDO – (PD) 

4) GALESI BARTOLOMEO – (PDL)

Per l'Amministrazione Comunale sono presenti:Sindaco Sig. Giovanni Venticinque, Ass.
Matteo Gentile, Ass. Vincenzo Giannone, Ass. Maurizio Miceli, Ass. Vincenzo Iurato.

Il Presidente, prima di avviare l'esame del punto all'o.d.g., concede la parola al C.C.
Bonincontro.

Il C.C. Bonincontro intende chiarire la propria posizione in merito agli interventi pubblicati
negli organi di stampa in questi ultimi giorni. Fa riferimento ad un comunicato stampa di cui
intende dare lettura.

Il Sindaco precisa che trattasi di due comunicati stampa.
Il C.C. Verdirame chiede che venga verificato che tutti gli operatori ecologici che

dipendono dalla GEO Ambiente vengano regolarmente retribuiti prima del passaggio alla nuova
Ditta aggiudicataria.

Entra l'Ass. Giorgio Vindigni.



Il C.C. Verdirame insiste affinchè l'Assessore competente accerti che l'Impresa GEO
Ambiente paghi le spettanze ai propri dipendenti.

Il C.C. Caruso Claudio evidenzia l'opportunità di dare delle regole a questo C.C. Asuo
avviso, il problema sollevato dal C.C. Bonincontro và risolto in altra sede. Precisa che può essere
indetta una conferenza stampa al di fuori del C.C.

Il C.C. Bonincontro contesta l'intervento del C.C. Caruso Claudio e dichiara dinon ritenere
giusto che alcune volte si deve rispettare il Regolamento e altre volte no.

Per protesta, il C.C. Bonincontro si allontana dall'aula – Presenti 15/20.
Il Sindaco risponde al C.C. Verdirame, dando assicurazione che l'A.C.farà di tutto per

garantire i lavoratori del Servizio Ecologia, gestito dalla GEO Ambiente. Precisa che il passaggio
alla nuova Ditta non è imminente in quanto la Società GEO Ambiente ha presentato ricorso al TAR
ed ha ottenuto la sospensiva, per cui bisogna aspettare l'esame del merito e, nel frattempo, la GEO
Ambiente continua il servizio.

Il Presidente comunica che c'è un'interpellanza urgente presentata dal C.C. Venticinque e
concede la parola allo stesso per relazionare.

Il C.C. Venticinque dà lettura della seguente interpellanza Prot. n. 22190 del 12/07/2010:

Al Presidente del Consiglio
Al Signor Sindaco

All'Assessore Vincenzo Iurato

Oggetto: interpellanza con carattere di urgenza.

Con la presente il Consigliere Comunale Venticinque Bartolomeo, considerato che siamo
in piena estate e si sta verificando che in alcune aree delle nostre Borgate:
− parcheggio Piazza Morana
− Lido Pezza Filippa (presso stabilimento Aziz)
− Lido Arizza
− parte terminale Via Milano – Sampieri

il fenomeno del parcheggio abusivo da parte di camper.
Considerato che esistono aree private destinate ai camper, questo parcheggio selvaggio

se non regolamentato causa problemi di varia natura come ad esempio intralcio alla viabilità.
Per questo si chiede l'installazione di appositi divieti di parcheggio in queste aree sopra

citate, per prevenire il fenomeno e per far si che gli organi preposti al controllo (Vigili Urbani)
possano intervenire senza che i proprietari dei camper possano opporre resistenza.

Scicli, 12 luglio 2010
Il Consigliere

F.to Venticinque Bartolomeo

L'Ass. Iurato assicura che sarà affrontata adeguatamente la problematica sollevata insieme
al Comandante della P.M., prevedendo l'apposita segnaletica.

Il C.C. Venticinque evidenzia la necessità di vietare il parcheggio selvaggio.
Il Presidente dà atto che è stato aggiunto un ulteriore punto all'o.d.g. con nota Prot. n.

22072 del 09/07/2010 e propone di esitarlo subito.
La proposta viene approvata all'unanimità.
Pertanto si passa all'esame del seguente punto all’o.d.g.:“Ordine del Giorno presentato

dalla CIA Sicilia e Confagricoltura Sicilia a sostegno del mondo agricolo.”
Il Presidentedà lettura della nota Prot. n. 21785 del 07/07/2010 della CIAe della seguente

proposta di ordine del giorno che di seguito si trascrivono:
Palermo lì 25 giugno 2010

Ai Presidenti delle Province Regionali
Ai Sindaci dei Comuni Siciliani

Ai Presidenti dei Consigli Provinciali
Ai Presidenti dei Consigli Comunali

LORO SEDI

Egregi Presidenti, Egregi Sindaci,



ancora una volta le scriventi Organizzazioni Professionali Agricole della Sicilia,
Confederazione Italiana Agricoltori-CIA e Confagricoltura, si trovano costrette a dover
richiedere alle SS.LL. un impegno a sostegno del mondo agricolo che continua a dover fare i
conti con la crisi del settore e con gli effetti sempre più devastanti che la crisi economica e
finanziaria sta determinando nel nostro Paese e nella nostra Regione.

L'attuale situazione di difficoltà e di malessere si protrae da tempo e ha portato oltre 10
mila produttori agricoli a partecipare alla manifestazione regionale tenutasi a Palermo lo scorso
20 aprile durante la quale, tra le altre cose, sono stati rivendicati alcuni interventi di carattere
nazionale come la stabilizzazione triennale della riduzione degli oneri contributivi per
l'assunzione della mano d'opera agricola per le aziende ricadenti nelle aree montane e nelle
Regioni dell'ex Obiettivo 1. Oltre a ciò è stato richiesto l'azzeramento dell'accise per i
carburanti agricoli per tutte le tipologie aziendali. Tali richieste a tutt'oggi non hanno purtroppo
trovato alcun riscontro nelle scelte politiche del Governo Nazionale.

Il prossimo 31 luglio scadrà la proroga delle agevolazioni sugli oneri contributivi per
l'assunzione della mano d'opera; a partire da questa data, dunque, scatterà un consistente
aumento che porterà almeno al raddoppio delle tariffe a carico degli imprenditori agricoli che
inevitabilmente saranno costretti a ridurre notevolmente l'impiego di braccianti nelle attività
aziendali.

In considerazione di quanto sopra, con la presente si invitano le SS.LL. a voler
sottoporre ai rispettivi Organi l'approvazione dell'allegato ordine del giorno a sostegno delle
richieste avanzate dalle scriventi Organizzazioni Professionali Agricole da inviare al Presidente
del Consiglio dei Ministri, al Ministro dell'Economia, al Ministro per le Risorse Agricole, ai
Presidenti delle Commissioni Agricoltura della Camera e del Senato, al Presidente della Regione
Siciliana, All'Assessore Regionale alle Risorse Agricole, ai Parlamentari Nazionali delle rispettive
Province.

Certi di positivo riscontro, si coglie l'occasione per inviare i nostri distinti saluti.

Il Presidente Cia Sicilia Il Presidente Confagricoltura Sicilia
F.to Carmelo Gurrieri F.to Gerardo Diana

Proposta di Ordine del Giorno

La Giunta Provinciale/Comunale e/o il Consiglio Provinciale/Comunale, riunitosi in
data ...................,

considerato
il permanere dello stato di crisi del settore agricolo della Sicilia e del divario tra costi di

produzione e ricavi che hanno già determinato un forte indebolimento delle aziende e la
chiusura in pochi anni di oltre 50 mila aziende agricole;

considerato
che nessun efficace intervento è stato messo in atto da parte del Governo Nazionale per

fronteggiare gli esorbitanti aumenti dei costi di produzione a partire dai costi energetici e dei
carburanti;

considerato
che il 31 luglio 2010 va in scadenza la proroga delle agevolazioni sui contributi

previdenziali per la manodopera agricola riconosciuta alle aziende che ricadono nelle aree
montane e svantaggiate e nelle Regioni dell'ex Obiettivo 1 e che dal 1° agosto 2010 l'aumento
degli oneri previdenziali costringerà le aziende agricole ad effettuare una notevole riduzione
dell'impiego di manodopera contribuendo in tal modo all'espulsione dal processo produttivo di
oltre 50 mila braccianti;

Con il presente Ordine del Giorno chiede un immediato intervento da parte del Governo
Nazionale affinchè vengano approvate le norme necessarie a garantire la stabilizzazione
triennale della riduzione degli oneri previdenziali a carico delle aziende ricadenti in aree
montane, svantaggiate e nelle Regioni dell'ex Obiettivo 1 e l'azzeramento delle accise sui
carburanti ad uso agricolo per tutte le tipologie aziendali.

Il C.C. Verdirame lamenta che ne sono stati approvati a decine di questi o.d.g.e la
situazione è rimasta immutata. Invita l'A.C. a convocare leAssociazioni locali e portare avanti i
problemi più importanti per risolverli.

Il Presidentechiarisce di essere stato a Palermo a manifestare, ma lì il C.C. Verdirame non
c'era.



Il C.C. Verdirame  precisa che la sua assenza è dipesa da motivi di forza maggiore.
Il C.C. Carbone dichiara che è opportuno che questo o.d.g. venga votato, visto che la

maggior parte dei Consiglieri Comunali hanno partecipato alla manifestazione.
Il Sindaco relaziona sullo stato dell'arte della situazione agricola di Scicli.
Risultano assenti i C.C.: Venticinque e Caruso Claudio – Presenti 13/20.
Il Presidente nomina scrutatori i C.C.: Calabrese – Verdirame – Caruso Andrea.
Il Presidente mette in votazione l'o.d.g. della CIA e l'esito della votazione è unanime e

favorevole.

Tutto ciò premesso
IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la proposta di Ordine del Giorno, promosso dalla CIA – Confederazione Italiana
Agricoltori e dalla Confagricoltura della Sicilia, affinchè vengano approvate le norme necessarie a
garantire la stabilizzazione triennale della riduzione degli oneri previdenziali a carico delle aziende
ricadenti in aree montane, svantaggiate e nelle Regioni dell'ex Obiettivo 1 e l'azzeramento delle
accise sui carburanti ad uso agricolo per tutte le tipologie aziendali;

Richiamata integralmente “per relationem” la parte motiva della suddetta proposta e
ravvisatane la fondatezza;

Ritenuto opportuno, oltrechè necessario, provvedere in merito.
  Visto l'OREL  vigente e la L.R. n° 48 dell'11/12/1991.

DELIBERA
Per la causale in premessa:

− Di approvare la seguente proposta di Ordine del Giorno, promosso dalla CIA – Confederazione
Italiana Agricoltori e dalla Confagricoltura della Sicilia:

considerato
il permanere dello stato di crisi del settore agricolo dellaSicilia e del divario tra costi di

produzione e ricavi che hanno già determinato un forte indebolimento delle aziende e la chiusura in
pochi anni di oltre 50 mila aziende agricole;

considerato
che nessun efficace intervento è stato messo in atto da partedel Governo Nazionale per

fronteggiare gli esorbitanti aumenti dei costi di produzione a partire dai costi energetici e dei
carburanti;

considerato
che il 31 luglio 2010 va in scadenza la proroga delle agevolazioni sui contributi

previdenziali per la manodopera agricola riconosciuta alle aziende che ricadono nelle aree montane
e svantaggiate e nelle Regioni dell'ex Obiettivo 1 e che dal 1° agosto 2010 l'aumento degli oneri
previdenziali costringerà le aziende agricole ad effettuare una notevole riduzione dell'impiego di
manodopera contribuendo in tal modo all'espulsione dal processo produttivo di oltre 50 mila
braccianti;

Con il presente Ordine del Giorno chiede un immediato intervento da parte del Governo
Nazionale affinchè vengano approvate le norme necessarie agarantire la stabilizzazione triennale
della riduzione degli oneri previdenziali a carico delle aziende ricadenti in aree montane,
svantaggiate e nelle Regioni dell'ex Obiettivo 1 e l'azzeramento delle accise sui carburanti ad uso
agricolo per tutte le tipologie aziendali.

Successivamente,
Il C.C. Caserta chiede di prelevare il punto n. 4 e di esaminarlo subito.
Il C.C. Verdirame dichiara di non avere problemi ad andare fino in fondo, per cui a suo



avviso, non è necessario prelevare il punto, anche perchè questo C.C. è stato convocato su richiesta
di cinque Consiglieri Comunali per esaminare gli altri punti all'o.d.g.

Il C.C. Carbone dichiara di essere favorevole al prelievo del punto e chiedeai cinque
Consiglieri Comunali un atto di buona volontà, per poter approvare il punto n. 4, che è importante.

Il C.C. Aquilino dichiara, in quanto firmatario della richiesta di convocazione del C.C., che
si può prelevare il punto, però sarebbe stato opportuno convocare un C.C. ad hoc per approvarlo.

Il C.C. Bramanti dichiara che c'è ben poco da polemizzare su una richiesta di prelievo di un
punto. Sostiene che c'è una scadenza ed è opportuno adempiere. Se il Presidente ha pensato bene di
aggiungere il punto alla seduta odierna, ha fatto bene perchè ciò consente di risparmiare soldi.
Dichiara il parere favorevole del gruppo UDC che rappresenta.

Il C.C. Verdirame dichiara che non è facile approvare questo progetto, che è contestabile.
A suo avviso sarebbe opportuno meditare su quello che si vuole fare e su come investire le risorse
che il Comune non ha. Evidenzia il fatto che l'opera non è prevista nel Piano Triennale dei
parcheggi. Contesta il progetto e chiede al C.C. di valutare attentamente quello che vuole fare.

Segue una discussione fra il Presidente ed il C.C. Verdirame per anticipare il punto n. 4.
Il Presidente chiarisce che quando è stata fatta la conferenza dei Capigruppo Consiliari il

punto n. 4 non era ancora in cantiere.
Rientra il C.C. Venticinque – Presenti 14/20.
Il C.C. Carbone evidenzia che non è scritto da nessuna parte che l'o.d.g. nonpuò essere

modificato. Rileva, inoltre, che vi è un approccio sbagliato, in quanto si è perso un quarto d'ora di
tempo in polemiche strumentali. Ribadisce che questo non è un modo di dare contributi e se c'è
l'esigenza chiara di prelevare il punto, si può fare.

Il C.C. Aquilino puntualizza che, se c'è qualcuno che sbaglia l'approccio, questo non è il PD
e nemmeno l'opposizione. Ribadisce di non essere contro il prelievo del punto, ma dà atto che
l'opposizione non può dare nessun contributo in quanto la maggioranza ha sempre adottato la logica
dei numeri, senza ascoltare le loro proposte.

Si allontana il C.C. Venticinque – Presenti 13/20.
Entra in aula il C.C. Cannata – Presenti 14/20.
Il Presidente mette ai voti la proposta di prelevare il punto n. 4 e l'esito della votazione è il

seguente: 
• Presenti 14
• Astenuti 1 (Epiro)
• Voti contrari 4 (Cannata – Aquilino - Verdirame - Fidone)
• Voti favorevoli 9

La proposta viene approvata.
Si passa, pertanto, all'esame del punto n. 4 all'o.d.g.

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

Firmato all'originale.
            IL PRESIDENTE              IL SEGRETARIO COMUNALE

     f.to (Geom. Antonino Rivillito)         f.to (Dott.ssa Francesca Sinatra)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica che la presente delibera di C.C. viene pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune a partire dal29/07/2010e vi rimarrà per 15 gg.
consecutivi.

Scicli, lì 28/07/2010
IL SEGRETARIO COMUNALE

               f.to  (Dott.ssa Francesca Sinatra)


